

EU aumentará en un 40% sus importaciones de azúcar

Washington, Julio 22 (AP). El gobierno norteamericano anunció hoy que debido al descenso en la producción de azúcar a nivel doméstico, decidió incrementar en un 40 por ciento la cuota del producto que comprará este año en 39 países, beneficiando a varias naciones latinoamericanas y excluyendo a Panamá.

El Secretario de Agricultura Richard E. Lyng dijo que el incremento era necesario debido a inesperados cortes en la producción estadounidense "incluyendo los posibles efectos de la sequía en los cultivos

de remolacha azucarera".

El fuerte aumento en la compra de azúcar en el exterior también redistribuye la cuota que se asignaba a Panamá antes de que el gobierno del presidente Ronald Reagan cancelara todo trato comercial con esa nación centroamericana en un esfuerzo por lo-

—Pasa a la página 15—



SALE BERMUDEZ. San José, Julio 22 (Reuter). Alfredo César, uno de los líderes de los rebeldes Contras, informa a la prensa que el Coronel Enrique Bermúdez, saldrá de la Comandancia militar de los Contras y pasará a desempeñar funciones de supervisor militar.

Diario soviético le resta apariencia a Dukakis

Moscú, Julio 22 (UPI). "Pravda", el diario del Partido Comunista soviético, presentó hoy a sus lectores al candidato presidencial demócrata Michael Dukakis en Estados Unidos diciendo

que tiene una buena mente pero que su apariencia "no es presidencial".

El periódico, al informar que Dukakis había sido designado candidato

—Pasa a la página 58—

Khadafy intenta mediar entre iraníes e iraquíes

Manama, Julio 22 (UPI). Asumiendo el papel de mediador en el conflicto del Golfo Pérsico, el líder libio, coronel Moammar Khadafy, le pidió al presidente iraquí, Saddam Hussein, una explicación por la

continuación de la guerra a pesar de que Irán aceptó la propuesta de la ONU para un alto al fuego inmediato.

Las noticias del desempeño de Khadafy se produjeron esta mañana

—Pasa a la página 58—

Preocupa a EU la violencia entre israelíes y palestinos

Washington, 22 de Julio (DPA). Estados Unidos manifestó hoy su preocupación por el incremento de la violencia entre israelíes y palestinos en los territorios ocupados por Israel en Jordania Occidental y en

la Franja de Gaza.

"Observamos con creciente preocupación el número de muertos y heridos en las últimas dos semanas", declaró el portavoz del Departamento de Estado en Was-

—Pasa a la página 9—



CLAUSURA DE CONVENCION. Atlanta, Julio 22 (Reuter). El candidato presidencial Demócrata, Michael Dukakis y su esposa Kitty, cantan anoche durante la jornada de clausura de la Convención Nacional Demócrata. Dukakis aceptó la nominación para las elecciones del próximo mes de noviembre.

Cnel. E. Bermúdez dejará la comandancia militar Contra

San José, Julio 22 (AP). El coronel Enrique Bermúdez, jefe militar de la Resistencia Nicaragüense que lucha contra el gobierno de Nicaragua, dejará la comandancia militar de los insurgentes la próxima semana, anunció hoy Alfredo Cé-

sar, ahora máximo dirigente político de los rebeldes.

César hizo el anuncio en una conferencia de prensa y agregó que mañana solicitará al presidente Oscar Arias que una posible nueva re-

—Pasa a la página 26—

Irak ataca y toma miles de prisioneros iraníes

Bagdad, 22 de julio (DPA). Irak informó hoy que llevó a cabo una gran ofensiva en el frente de 1,200 kilómetros con Irán, liberando territorios y tomando miles de prisioneros, sobre todo con vistas a un intercambio de prisione-

ros de guerra con Teherán.

Irán confirmó la ofensiva de Irak en la que tomaron "con empleo de armas químicas", según Teherán— el pueblo fronterizo clave de Qasr-E-Shirin. Irak añadió que sus pérdidas en la ofensiva fueron mínimas y hallaron al enemigo muy desmoralizado y pobremente equipado, y negó informes de Teherán, según los cuales fueron derribados dos aviones y dos helicópteros iraquíes.

En Bagdad fueron efectuadas 21 salvas para celebrar la victoria, una vez que el presiden-

—Pasa a la página 9—



MAS SEGURIDAD. Jerusalén, julio 22 (Reuter). Policías fronterizos montan guardia en el Templo de la Montaña, mientras un comerciante palestino

sale de la mezquita después de las oraciones del viernes. Tras el descubrimiento de diez bombas, la seguridad fue incrementada en el área.

Ronald Reagan ordena sanciones contra Brasil

Santa Bárbara, California, 22 de julio (DPA). El presidente Ronald Reagan ordenó hoy adoptar sanciones comerciales contra Brasil en represalia por la "piratería de propiedad in-

tellectual" que causa en ese país la falta de protección para las patentes de las empresas farmacéuticas norteamericanas.

"Una adecuada protección para las patentes de propiedad in-

—Pasa a la página 26—

Encendido discurso de Michael Dukakis

Atlanta, julio 22 (Reuter). Michael Dukakis asumió anoche el control de un unido Partido Demócrata al aceptar su nominación presidencial con un encendido discurso en el que declaró que "la era de Reagan terminó, y una nueva era está por comenzar".

En el discurso más importante de su vida, el hijo de inmigrantes griegos de

54 años arrancó clamores de un colmado salón de convenciones, e invocó un entusiasmo sin precedentes desde que otro hombre de Massachusetts —John F. Kennedy— ganara el liderazgo del partido una generación atrás. Millones de americanos permanecieron "pegados" frente a sus equi-

—Pasa a la página 9—